

Impactos de la gratuidad

Señor Director:

Como en la edición de ayer fui citado solo parcialmente en la opinión que envié a "El Mercurio" para el artículo sobre los impactos financieros de la política de gratuidad, me permito aclarar que, desde nuestra perspectiva, la política de gratuidad ha permitido profundizar el acceso a la educación superior, con una composición de estudiantes mucho más diversa, cuya enorme mayoría son primera generación universitaria en sus familias.

En términos financieros, más que disminuir los ingresos, lo que ha sucedido es que estos no han crecido al ritmo que deberían para cubrir los costos reales de los programas académicos que tiene una universidad compleja y de reconocida calidad, que tiene un menor apoyo en aportes basales y que, a su vez, atiende a una muy alta proporción de estudiantes que requiere más apoyo académico y extra académico.

CRISTIÁN DEL CAMPO, SJ

Rector Universidad Alberto Hurtado